



NACHRICHTEN

Wien	Österreich	International
Sport	Interviews	Kultur
Events	Wirtschaft	Society
Multimedia	Reportage	Medizin
Motor	Media	Wetter

Nachrichten - Wien



© Bild Eva Kelety

Artikel aktualisiert vor 7 Std.

Ab Montag geht es im Prater wieder rund: Eine Woche vor Frühlingsbeginn öffnet der Wiener Freizeitpark wieder seine Tore für die Besucher.

Saisonstart

Im Prater blühen wieder die Standln

Bildstory: Im Prater blühen wieder die Standln



Inhalt: 3 Bilder

Bildstory durch Klick auf eines der Bilder starten >>

Ab Montag geht es im Prater wieder rund: Eine Woche vor Frühlingsbeginn öffnet der Wiener Freizeitpark wieder seine Tore für die Besucher. Knapp drei Millionen werden heuer erwartet.

Drei neue Attraktionen sollen in den nächsten Wochen in Betrieb gehen: Ein "Praterturn" mit 117 Metern Höhe, die interaktive Erlebniswelt "Eisberg" (ab 14. April) und Seemannsabenteuer auf dem Schiff "Octopus".

Gemeinsam mit dem Wurstelprater startet auch im traditionsreichen Bier- und Stelzenparadies "Schweizerhaus" wieder die Saison. Nächstes Jahr kommt dann Madame Tussauds in den Prater. 2011 soll das Projekt mit 70 Wachsfiguren auf 4.000 Quadratmeter Ausstellungsfläche eröffnet werden. (mm/mb)

[◀ voriger Artikel](#)[nächster Artikel ▶](#)

TV



Aktuellster TV-Beitrag:

Marika Lichter "Seit Dancing Stars hört man mir zu!" >>

[Couch-Potatoe >>](#)[Fernbedienung >>](#)

MEIN WIENWEB

Sie sind noch nicht angemeldet.

Anmelden

User Passwort [anmelden >>](#)[Passwort vergessen >>](#)

Neuregistrierung >>

Warum soll ich mich registrieren? >>

SMS-Versand

Sie können bis zu 2 Gratis-SMS pro Tag versenden.>>

Meistgelesene

[Beiträge anzeigen >>](#)

WIENWEB PODCAST

Schritt für Schritt

Anleitung zu

Ihrem

Podcast >>



CITY SERVICE

- [Stadtplan](#)
- [Fahrplan](#)
- [Events](#)
- [Kino](#)
- [Restaurantguide](#)
- [Notrufnummern](#)
- [Linkverzeichnis](#)
- [Stadt-ABC](#)